

Écrit par FHP

Mardi, 24 Mai 2016 15:13 -

---



Paris, le 24 mai 2016 - La FHP sera présente pour la deuxième année consécutive en tant que partenaire à la sixième édition du congrès inter national

Doctors 2.0 & You, qui aura lieu les 26 et 27 mai à Paris. Le secteur hospitalier privé y sera représenté notamment en la personne du Dr Fabrice Denis, oncologue spécialiste du cancer du poumon à la Clinique Victor Hugo-Centre Jean Bernard au Mans, qui viendra y montrer l'application numérique qu'il a conçue permettant le suivi personnalisé à distance de patients atteints d'un cancer du poumon pour une détection précoce des rechutes ou de complications.

Favoriser les innovations de terrain

« Nous sommes très heureux de renouveler notre partenariat avec ce congrès qui est un lieu incontournable d'échanges et d'émulation de la santé digitale. Nous contribuons ainsi à faire connaître les réalisations innovantes et exemplaires des professionnels de l'hospitalisation privée qui permettent de faire progresser le monde de la santé », s'est félicité le président de la FHP, Lamine Gharbi.

La fondatrice du congrès Doctors 2.0 & You, Denise Silber, s'est réjouie également du renouvellement de ce partenariat. « La FHP représente une branche importante de l'offre de soins en France. La présentation du Dr Fabrice Denis au sujet d'une application mobile qu'il a conçue, développée, utilisée et même évaluée, le tout dans l'intérêt des patients suivis pour un cancer, sera un des moments forts de ce congrès ».

La présentation d'une application inédite de détection des rechutes du cancer du poumon

Le Dr Denis, également président du Syndicat national des radiothérapeutes oncologues (SNRO), avec la société Sivan Innovation, start-up informatique développant des solutions innovantes en e-santé, ont travaillé ensemble sur le développement clinique de cette application, baptisée

Écrit par FHP

Mardi, 24 Mai 2016 15:13 -

---

Moovcare

TM

. C'est la 1

ère

application ayant fait l'objet d'un développement clinique rigoureux similaire à ceux des médicaments

.

En 2014,

le premier essai clinique randomisé de phase III d'une application de télésurveillance de cancer du poumon, évaluant la survie, comparé à la surveillance par scanner systématique a démarré. Les résultats de cette étude seront présentés en

«

late breaker

»

le 6 juin à Chicago au congrès de l'American Society of Clinical Oncology , le grand rendez-vous mondial annuel de cancérologie.

Cette web-application peut grandement améliorer la détection des récurrences du cancer du poumon, l'un des plus meurtriers en France, avec plus de 33.000 décès chaque année. Utilisable sur smartphone, ordinateur ou tablette, elle permet au malade de décrire finement son état de santé chaque semaine. Les informations envoyées sur un serveur sécurisé sont analysées par un logiciel. L'analyse dynamique des symptômes cliniques et l'envoi d'alertes aux médecins en cas d'anomalie détectée permet une meilleure prise en charge et de maximiser les options de traitements grâce à un meilleur état général lors de la rechute. MoovCare TM permet également de renforcer la relation du patient avec son médecin.

Elle est la première application en cancérologie à avoir passé toutes les étapes d'évaluation clinique pouvant aboutir à un remboursement de dispositif médical.

Le Dr Fabrice Denis et la Clinique Victor Hugo - Centre Jean Bernard (Le Mans) avaient déjà été distingués par la FHP en 2014 dans le cadre des Trophées de l'hospitalisation privée pour le développement de cette application.

A propos de la FHP

La FHP regroupe 1.000 cliniques et hôpitaux privés qui assurent chaque année la prise en charge de 8,5 millions de patients. Environ 150.000 salariés (personnels de soins, administratifs et techniciens) travaillent dans les établissements de santé privés et 40.000

Écrit par FHP

Mardi, 24 Mai 2016 15:13 -

---

médecins y exercent. Les cliniques et hôpitaux privés prennent en charge : -

- 57% des interventions chirurgicales
- Près de 68% de la chirurgie ambulatoire
- 2,3 millions de passages dans 130 services d'urgences
- Un accouchement sur quatre
- Près d'un tiers des soins de suite et de réadaptation
- Plus de 17% des hospitalisations psychiatriques